



川俣小学校「学校だより」 輝くひとみ

令和5年9月28日(木) 第12号

みんなでのびる

- ☆高め合う子
- ☆助け合う子
- ☆きたえ合う子

発行者 校長 小野真教

4年生の学習発表会



先日行われた4年生の学習発表会では、ダンス、リコーダーやピアノの演奏、等盛んでした。それぞれが、自分の担当をしっかりと行い、練習の成果が発揮されました。小学校入学から4年、成長した子どもたちの姿をご覧いただけだと思います。お忙しい中の来校、ありがとうございました。

全校ふれあい活動



6年生立るい、5年生あがし、4年生まじり、3年生清割と内容の縦ごぶ内考、横ごぶ内考、輪投げ、ごっこ、UNO、ドッジボールなど楽しく活動していました。

6年生立るい、5年生あがし、4年生まじり、3年生清割と内容の縦ごぶ内考、横ごぶ内考、輪投げ、ごっこ、UNO、ドッジボールなど楽しく活動していました。

小戌亥会22名来校

昭和33年度卒業、77歳の小戌亥会のみなさんが校舎見学に来られました。小学校卒業以来初めての訪問という方もいて、昔と今の教育や校舎の違いに驚き、当時を懐かしんでいました。



アスリート交流事業

福島ユナイテッドの方3名をお招きして、3年生を対象にアスリート交流事業が行われました。ボールやゴールなどの道具全てを持参していただきました。プロからサッカーを学ぶ機会は滅多になく、子どもたちは、1時間夢中になってボールを蹴っていました。とても楽しい時間でした。

PTA奉仕活動と「フルカワ」のご協力

23日に「(株)フルカワ」のご協力でトラック周辺の除草、整地をしていただき、24日はPTAの奉仕活動でトラック内部を中心に除草作業を行いました。皆様のご協力に心より感謝申し上げます。



安全管理上のお願い

本校は、バス通学の児童以外は徒歩での通学になっています。今夏は熱中症の危険があり、心配された保護者の皆様が児童を車で送り迎えされる様子が見られました。最近はその危険性もほとんどなくなったので、従来通りバス通学か徒歩での登校をお願いします。

諸事情により児童を車で送迎する際は、次の5点についてのご理解とご協力をお願いします。

- ① 駐車場付近の道路は狭く、駐車場に出入りする車が歩行の児童と接触しそうになっている。(児童の歩行・横断を優先)
- ② 駐車場で乗降する児童が、他の車と接触しそうになっている。(児童の歩行優先)
- ③ 駐車場で児童の乗降の際、駐車場に侵入する車や後進・発進する車と、児童の接触を避けるため、保護者は必ず車を降りて児童の誘導を行い、階段付近まで送り迎えをする。
※ 特に、駐車場で後進する場合、車の死角に子どもが入ると大変危険です。
- ④ 道路での乗降は、危険なので行わないようにする。
- ⑤ 病気やけが、非常変災、家庭の事情等での児童の送り迎えはかまいませんが、その場合は、①～④までをご理解いただき、児童を巻き込んだ事故等がないように細心の注意を払って運転する。

